

理事長就任のご挨拶

日頃より当法人の運営に保護者のみなさま、地域のみなさまからの温かいご支援とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

本年3月21日に開催されました法人理事会をもちまして、前理事長山田静子の後を継ぎ、理事長に就任いたしました、山田昌人と申します。

当初の運営法人である一般財団法人太田総合病院（福島県郡山市）が認可保育園を設置したのは、1972年でした。社会福祉法人桔梗は、前法人からの移譲を受けて1999年に事業を引き継ぎ、前理事長ならびに職員の努力のもと、通算50年余にわたり、地域社会に貢献すべく事業を行ってまいりました。

この度、社会福祉法人桔梗の理事長という重責を担うことになり、職責の重さに身の引き締まる思いでございます。これまで積み上げてきた理念・基盤をしっかりと引継ぎ、地域福祉の推進を図るため、職務に邁進いたします。

私は、これまで理事として、法人ならびに施設運営の円滑化に注力してきましたが、まだまだ微力ですので、これより一層の努力をもって、法人組織の維持・強化を進めてまいります。

引き続き地域の皆様に信頼される保育ができますよう、職員一丸となって取り組んでまいりますので、ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

2024年4月1日
社会福祉法人 桔梗
理事長 山田昌人